

Un total de mil obras presentadas, de todos los rincones del mundo, optan al XIII concurso de poesía que convoca la Fundación Jesús Serra

La XIII edición del concurso de poesía de la Fundación Jesús Serra, del Grupo Catalana Occidente, ha cerrado la convocatoria de admisión de originales con un gran éxito de participación, tanto por el incremento en el número de participantes en varias de sus categorías, como por los países de origen de las obras.

La Fundación Jesús Serra, con su firme apuesta por el fomento de la cultura en general, y la poesía en particular, celebra la XIII edición del Concurso de Poesía con participantes de todas las edades. Un total de mil poesías presentadas a concurso, divididas en tres categorías, serán las que opten al premio. La categoría A, a partir de los 18 años, con una dotación de 2500 €; la categoría B, de 14 a 17 años, con una dotación de 1500 €; y la categoría C, de 10 a 13 años, con una dotación de 800 €, tanto en lengua catalana como castellana.

Uno de los éxitos de la presente convocatoria ha sido la diversidad de los países de origen de las obras presentadas, como México, Brasil, Estados Unidos, Australia, Israel, Dinamarca, Reino Unido, Francia, Irlanda, Alemania, Bulgaria, Portugal. Destaca asimismo la participación de obras que provienen de América Latina, como Argentina, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, Haití, Honduras, Nicaragua, Perú, Puerto Rico, Uruguay o Venezuela.

Con respecto a la participación por categorías, en lengua castellana cabe destacar el incremento en la categoría C (de 10 a 13 años), mientras que la categoría A (mayores de 18 años), sigue siendo la más concurrida y representa el 67% del total de la participación. Con respecto a la participación en lengua catalana, destaca el incremento de la categoría A, así como de la categoría B (de 14 a 17 años), ambas se han visto incrementadas en un 50% con respecto a la edición anterior.

Uno de los motivos que ha provocado el incremento de la participación en el concurso por parte de los adolescentes en lengua catalana ha sido trabajar la poesía a lo largo del año a través del ciclo «Poetizate. Poesía en la escuela», fruto del acuerdo firmado con la ACEC (Asociación Colegial de Escritores de Cataluña) y con la colaboración de más de 30 escuelas, que presenta la poesía como una herramienta más de expresión para los jóvenes estudiantes de secundaria. Este hecho culmina con uno de los objetivos de la Fundación Jesús Serra, que es trabajar para acercar este género literario a las personas que representan nuestro patrimonio cultural del futuro.

El programa consiste en llevar a cabo recitales novedosos de poesía en escuelas por parte de los poetas Josep Pedrals y David Castillo, acercando el arte de la poesía a los más jóvenes y, de esta forma, haciendo de la poesía una herramienta de expresión para todo el mundo. Los talleres recorren diferentes estilos de expresión poética, desde la clásica hasta el *trap* y su característica musicalidad.

Sobre Fundación Jesús Serra

La Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador del Grupo Catalana Occidente. Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, la empresa, la docencia, la acción social, el deporte y la promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.

Entre otras iniciativas dentro del Concurso, este año destaca la creación de una nueva categoría, el Premio Especial de Poesía Fundación Jesús Serra, galardón que homenajea la trayectoria de la obra poética de un reputado escritor o escritora, con una dotación de 5000 €.

El jurado del Concurso cuenta con avalados escritores y profesionales del mundo de la cultura, como la escritora Elena Medel (Premio Princesa de Girona de las Artes y las Letras 2016); Josefa Contijoch (Premio Miquel Martí i Pol de poesía 1981, y Premio de Poesía Salvador Espriu 1994); David Castillo (Premio Crexells 1999, Premio Sant Jordi 2001); el profesor Ricardo Fernández Aguilá, y Alejandro Krawietz. Este año se suma el prestigioso escritor Carlos Zanón (Premio Brigada 21 a la mejor primera novela del año, finalista de los premios Memorial Silverio Cañada, Giallo e del Noir [Italia] y Violeta Negra [Francia]).

La decisión del jurado se hará pública el mes de junio de 2020.

Se pueden seguir las novedades del Concurso en los perfiles de las redes sociales de la Fundación Jesús Serra con la etiqueta #ConcursoPoesíaFJS o en el web <https://poesiafjs.com>

En este enlace se adjunta [un video](#) con una muestra de la actividad «Poetízate. Poesía en la escuela.»

Sobre Fundación Jesús Serra

La Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador del Grupo Catalana Occidente. Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, la empresa, la docencia, la acción social, el deporte y la promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.